

幸町中学校へ新入学される皆さん、保護者の皆様へ

仙台市立幸町中学校 校長 日置利道

幸せの町、幸町にも桜の花が咲き始めました。いよいよ春本番、新しい人生が始まる季節がやってきました。私は、4月1日に幸町中学校に赴任しました校長の日置利道（ヒオキ トシミチ）と申します。よろしくお願いいたします。

新入生の皆さん、保護者の皆様、中学校への入学おめでとうございます。私も、二人の息子を育てる中で、中学校入学は思い出深く、中学校の制服をまとった息子に大人びた印象を感じたこと覚えています。頼もしくなったように感じるとともに、中学校でやっていけるのかなという不安がありました。きっと、息子自身も「ワクワク感」と「ドキドキ感」が一緒だったことと思います。

幸町中学校では、生徒の皆さんを熱烈歓迎いたします！そして、先輩の2・3年生も皆さんが入学してくることを心待ちにしていると思います。4月から、一歩ずつ、ゆっくりと新しい生活になじみ、新しい発見や喜びを味わっていただければと思います。また、保護者の皆様も、幼い時からの成長の過程での中学生、お子様への心配は私の時と同様あると思います。ご家庭では、心の面での安心安全について支えていただければ幸いです。安心感が何よりも子どもの心にエネルギーを与えます。私も26歳を過ぎた二人の子どもたちに、今も安心が与えられるように親として努力しています。またもし、心配なことがありましたら、気兼ねなく学校にご連絡ください。いつでも相談に乗りたいと思います。一緒に、子どもたちを支えていきましょう。

さて、いつもどおりの中学校が始まり、いつもどおりの学習活動や学校行事、部活動に取り組みたいところですが、仙台市内でも新型コロナウイルスに感染してしまう方が散見される状況が発生してきております。「新型コロナウイルスとの戦い」これは、命を守ることを何よりも優先しなければならないものであり、「健康と平和」が成り立たなければ、人類の文化、教育活動は成り立たないと考えます。今後、感染の推移を見ながら、子どもたちの安全、保護者の皆様の安全を最優先に、中学校の活動を進めていきたいと考えております。ご不便や十分な活動を確保できないことは申し訳なく、私たち教職員先生方も残念な思いで一杯です。この、「新型コロナウイルスとの戦い」を克服し、「健康と平和」が確保できることになった暁には、全力で「ハッピータウン幸町」中学校の教育活動をバンバン推進していきたいと思います。私たちの幸せな未来に向けて、今、頑張りましょう。よろしくお願いいたします。

令和2年4月2日

